

Protokoll:

Ausschussmitglied Lütke-Thomas möchte wissen aus welchem Grund in den Festsetzungen des Bebauungsplanes keine Verpflichtung zur Herstellung einer Dachbegrünung aufgenommen wurde. Außerdem bittet er den Investor, auf die Notwendigkeit einer ausreichend dimensionierten Fahrradsattel Anlage hinzuweisen.

61 Herr Hastenteufel erklärt, dass die Herstellung der Dachbegrünung mit dem jeweiligen Investor Zuge der weiteren Gespräche vereinbart werde der Investor werde auf die Notwendigkeit einer ausreichend dimensionierten Fahrradsattel Anlage hingewiesen.

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität stimmte Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu